
館山市教育委員会  令和５年第１２回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 令和５年１２月２５日 (月）開会  午後１時３０分  閉会  午後１時５８分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出席委員等 教 育 長 石 井 浩 己 

 委 員 小 柴 孝 子 

 委 員 

委 員 

石 川 隆 教 

守 安 委 久 予 

   

４ 出 席 職 員 教 育 部 長 今 井 幹 雄 

 教 育 総 務 課 長 鈴 木 浩 二 

 教 育 総 務 課 参 事 小 澤 崇 史 

 学校給食センター長 鈴 木 豊 次 

 こ ど も 課 長 高 田 博 彦 

 ス ポ ー ツ 課 長 川 名 茂 樹 

 生 涯 学 習 課 長 三 浦 太 郎 

 公 民 館 担 当 課 長 蛭 田 広 美 

 図 書 館 長 庄 司 直 人 

 書 記 井 上 み ゆ き 

   

５ 議 事 議案無し  

   

６ 公開・非公開の別  公開  

   

７ 開 会 宣 言 小柴教育委員   

  

８ 第１１回定例会会議録の承認     全委員  承認  

  

９ 教育長報告 

 

教育委員会定例会，スポーツ医療連携会議（原クリニック），館山市永年勤

続職員表彰（市長室），第３回日本台湾学校合同作品展（コミュニティセン

ター），令和５年度南房総教育事務所指導室訪問（神余小），豊房地区：学

校のあり方を考える会（豊房地区公民館），第８回キッズフェスタ（コミュニティ

センター），市民民謡大会（南総文化ホール），第４回館山市小・中学校長

会議（安房教育会館），千葉県教職員組合安房支部書記長訪問（安房教

育会館），千葉県議会議員  三澤智事務所訪問（三澤智県議事務所），台

湾トップセールス１１/２５～１１/２８，定例記者会見：学校再編計画（素案）プ

レスリリース，市議会第４回定例会開会，第３８回  館山市社会福祉大会

（南総文化ホール・小ホール），館山小学校授業力向上実践研究会②（館

山小学校），第７８回南房駅伝大会閉会式（コミュニティセンター），きれいな



海の絵と写真コンテスト表彰式（コミュニティセンター），市内小中学校  教頭

面接（教育長室）※以降，全小中学校面接，千葉県教職員組合安房支部

書記長来庁（教育長室），千葉県立安房高等学校生物部来庁：「令和６年

度高等学校全国総合文化祭ぎふ大会」出場報告＆意見交換，館山市立

博物館本館開館４０周年記念収蔵資料展「たてはく大図鑑」見学，令和５

年度秋季善行表彰受賞報告：館山市手話サークル会長  村田美佐子氏/

安房郡市聴覚障害協会長  大倉氏来庁（市長室），館山地区：学校のあり

方を考える会（館山地区公民館），令和５年度南房総教育事務所指導室

訪問（那古小），海上自衛隊クリスマスコンサート（南総文化ホール），市内

小中学校  校長面接（教育長室）※以降，全小中学校面接，那古地区：学

校のあり方を考える会（那古地区公民館），市議会  行政一般通告質疑（議

場），房日新聞取材：学校再編計画（素案）に関する対談（教育長室），千

葉県教育庁南房総教育事務所  吉村主席管理主事来庁（教育長室），市

議会  一般議案・補正予算質疑，市議会全員協議会，市議会  総務委員

会，資生堂企業資料館  大木館長/福原コーポレーション 半田氏来庁（応

接室），館山市出身高校生による表敬訪問［ダンス］飯沼莉子氏/飯沼莉子

氏ご両親/北見優衣（Funky YUI）氏来庁 (市長室），市議会  文教民生委

員会，房南地区：学校のあり方を考える会（神戸地区公民館），ヤングミーテ

ィング［市内高校生との対話集会］（安房高等学校），千葉県立安房高等学

校文化部フェスティバル（安房高等学校） 

10 審 議 事 項  

小 柴 教 育 委 員 

教 育 総 務 課 長 

 

 

 

 

こ ど も 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本定例会は議案無，その他について。 

 学校再編協議についての進捗状況説明。学校のあり方を考える会に

素案について説明を行ない，現在，１０地区のうち８地区の賛成が得られ

ており，残りの２地区も今後説明の場を設けていく。素案について了承が

得られた地区から順次保護者説明会を実施，次に各地区への説明会を

実施して令和６年度の１１月に計画策定を目指す。 

 令和５年度末で契約期間満了となる放課後児童健全育成事業業務委

託について，プロポーザル審査会を実施したところ，シダックス大新東ヒュ

ーマンサービス株式会社が次期契約予定者となったことの報告。 

 公私連携幼保連携型認定こども園施設整備事業の進捗状況について

説明。令和５年６月２８日議決後，設置・運営に係る協定締結，翌２９日

に社会福祉法人太陽会を公私連携法人に指定。その後，保護者説明

会や市民説明会を実施し，北条幼稚園と中央保育園の園児がスムーズ

に移行できるよう，保護者・法人・市の３者で運営に係る諸事項を確認・

協議する場として，「館山市公私連携幼保連携型認定こども園への移行

に係る３者協議会」が発足し，９月１２日に第１回目を開催。 

 ９月議会で補正予算を議決後，公私連携幼保連携型認定こども園施

設整備事業は，１０月１３日付で関東信越厚生局長から令和５年度就学

前教育・保育施設整備交付金の内示があり，１１月８日に館山市からの

補助金交付決定を行なった。 



 

 

 

 

公 民 館 担 当 課 長 

 

教 育 部 長 

 

全 委 員 

 現在，資材高騰などの影響により，構造を鉄筋から木造へ変更するな

どの設計変更があり，若干の進捗状況の遅れは生じているが，社会福祉

法人太陽会が施設整備のための一般競争入札の手続きを進めていると

ころ。 

 令和６年１月７日開催の成人式～二十歳の集い～について概要説明

及び当日の駐車券配布。 

 １月定例会について，１月２２日（月）午後１時３０分から，２月定例会に

ついて，２月１９日（月）午後１時３０分から開催する提案。 

了解。 

 

11 閉 会 宣 言 小柴教育委員   

 


